



## PENELUSURAN E-JOURNALS

### “Anywhere Anytime”

E-Journal yang dilanggan oleh Universitas Jenderal Soedirman (UNSOED) dimanfaatkan sebagai media informasi dan komunikasi mengenai bahan, refensi, bahkan jurnal penelitian ilmiah yang dibutuhkan oleh civitas akademik. E-journal dengan segala kecepatan dan kelebihanannya menimbulkan dialektika ilmu pengetahuan yang cepat sehingga diharapkan pemutakhiran suatu ilmu pengetahuan civitas akademik UNSOED semakin intensif. E-journal dapat diakses sewaktu-waktu selama 24 jam oleh segenap civitas akademik UNSOED.

### Etika Penelusuran *E-Journals*

1. “*username*” dan “*password*” untuk akses ke *e-journals* tidak diperbolehkan / disebarluaskan kepada pihak lain di luar sivitas akademika UNSOED, melalui website, *open mailing list*, media social dan ataupun media lain yang memungkinkan penggunaan oleh pihak di luar sivitas akademika UNSOED.
2. Pelanggaran terhadap ketentuan di atas, akan dikenakan sanksi sesuai ketentuan yang berlaku di UNSOED

### Akses dari Lingkungan Kampus Unsoed

Akses *e-journal* dari lingkungan kampus Unsoed oleh Sivitas Akademika UNSOED tidak harus melakukan login. Pastikan pada laman *e-journal* terdapat nama atau logo Universitas Jenderal Soedirman, pada bagian atas.

### Akses dari Luar Lingkungan Kampus Unsoed

Akses *e-journal* dari luar lingkungan kampus Unsoed oleh Sivitas Akademika UNSOED, silahkan gunakan username dan password



Jurnal Online Soedirman sebagai media untuk mempublikasikan semua karya ilmiah yang ada dilingkungan Universitas Jenderal Soedirman.

Oxford Academic adalah platform penelitian akademik Oxford University Press (OUP)

DOAJ berkomitmen untuk memastikan konten berkualitas tersedia online secara gratis untuk semua orang.

Portal yang tersedia untuk umum yang mencakup jurnal dan indikator ilmiah negara yang dikembangkan dari informasi yang terkandung dalam database Scopus® ( Elsevier BV )



Translate »



# Scopus®

Pencarian konten yang presisi dimungkinkan melalui kemampuan ProQuest yang terkenal dalam menyusun data agar mudah diakses dan ditemukan

Penerbitan dengan SpringerOpen membuat karya Anda tersedia online secara gratis untuk semua orang

Platform sumber informasi publikasi ilmiah di Indonesia yang dikelola oleh Kemenristekdikti.

Comprehensive, multidisciplinary, trusted abstract and citation database

Copyright © 2024 - Unsoed Central Library

[Translate »](#)